

BOLETÍN DE PRENSA

uts.edu.co

254 estudiantes Uteístas de Vélez tendrán sede propia

Gracias a la gestión del rector Omar Lengerke Pérez y el coordinador de la sede de Vélez, Jaime Leonardo Santamaría, el Concejo Municipal aprobó facultades al alcalde Leonardo Pico para donar a las UTS, el predio donde actualmente reciben clases 254 estudiantes de las Unidades Tecnológicas de Santander.

Para el rector Omar Lengerke Pérez esto garantiza que más jóvenes de la provincia de Vélez y de municipios vecinos puedan acceder a los servicios educativos que ofrecen las UTS.

“Tenemos una misión que es la de formar tecnólogos y profesionales con procesos académicos de calidad. En Vélez con una sede propia podemos garantizar una mejora continua de nuestra educación. Agradezco a las autoridades por su labor en favor de los estudiantes de esa población”, señaló el rector.

Por su parte, el coordinador Jaime Santamaría reconoció la labor de los concejales de Vélez por apoyar la iniciativa para conseguir la sede de las UTS. "Ahora con el apoyo del alcalde, después de la ley de garantías, iniciaremos el proceso para tener las escrituras".

Bucaramanga – 29 de mayo 2018